

Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>

Gesendet: Freitag, 23. August 2024 06:13

An: Buergermeisterin <Buergemeisterin@stadt-haan.de>

Cc: Strassenverkehrsbehoerde <Strassenverkehrsbehoerde@stadt-haan.de>; Feuerwehr <feuerwehr@stadt-haan.de>; FraktionWLH <fraktion@wlh-haan.de>; redaktion@haanertreff.de; redaktion.hilden@rheinische-post.de

Betreff: Art der Sperrmaßnahme Lindenweg/Millrather Straße - Sorge der Anwohner*innen im Notfall - Lösch- und Rettungseinsatz

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

wie Ihnen persönlich bekannt, sind Anwohner*innen aus dem "Baumquartier" in Gruiten, des Erlenweg und Buchenweg sehr besorgt, ob Rettungs- und Löschfahrzeuge im Notfall zeitnah bei ihnen anfahren können. Auslöser dieser Besorgnis ist die aktuelle Straßenführung im Rahmen der Baumaßnahme.

Dazu sei bereits Schriftverkehr mit Ihnen und der Straßenverkehrsbehörde erfolgt, welche aber die Sorgen der Anwohner*innen nicht abmildern konnten.

Die WLH wurde daraufhin um Unterstützung gebeten.

Dem Sachverhalt habe ich mich als Fraktionsvorsitzende angenommen und mir gestern Abend die Situation vor Ort angeschaut.

Die sehr massive Sperrung des oberen Lindenwegs gibt nach m.E. im Einsatzfall nicht die Möglichkeit

diese Sperrmaßnahmen "mal eben" zu entfernen. Warum diese derartig massiv aufgestellt wurde, erschloss sich mir persönlich nicht.

Dadurch ist der Anfahrtsweg von Rettungskräften im Notfall in den Buchenweg und Erlenweg erheblich länger geworden.

Da derartige Maßnahmen nur in Abstimmung mit der Feuerwehr erfolgen dürfen

bitte ich von Ihnen als Dezernentin für Sicherheit & Ordnung um zeitnahe öffentliche Information ,

a) ob die Hilfsfrist des Kreises gem. Rettungsdienstbedarfsplan in den benannten Straßen aktuell erreichbar ist.

Und wenn nein, wie hoch P90 z.Zt. ist und welche Ursachen dafür ermittelt wurden.

b) ob die Hilfsfrist der Stadt Haan gem. Brandschutzbedarfsplan in den benannten Straßen aktuell erreichbar ist.

Und wenn nein, wie hoch P90 z.Zt. ist und welche Ursachen dafür ermittelt wurden.

Mit freundlichen Grüßen

Meike Lukat

- Fraktionsvorsitzende WLH-